

Docteur MOLHO, Mister PINOCCHIO !

Depuis longtemps nous dénonçons le double langage qui perdure au sein de la direction de notre entreprise. Une attitude ambiguë qui consiste à tenir un discours différent, voire même contradictoire, selon les situations.

En voici quelques exemples :

Docteur MOLHO a dit : il faut dépasser cette idée de compétition entre agences (CSE du 25/06/2020) ;
Mister PINOCCHIO a fait : la fin du confinement a vu la mise en place immédiate d'un challenge avec classement des agences entre elles et relevé régulier des compteurs...

Docteur MOLHO a dit : pas de fermeture d'agences ni de suppression de postes massifs en CELR (discours du directoire) ;
Mister PINOCCHIO a fait : suppression de postes et d'agence en Lozère, suppression de postes sur le groupe Ouest-Hérault, baisse continue des effectifs ...

Docteur MOLHO a dit : je considère qu'il faut laisser une autonomie certaine aux personnes (CSE du 25/06/2020) ;
Mister PINOCCHIO a fait : interdiction de commander des cartes bas de gamme ou à débit immédiat sans l'accord du DG malgré les nombreuses fraudes qui nous coûtent de l'argent...

Docteur MOLHO a dit : nous pondérons les résultats et les objectifs en fonction des ETP réellement présents (CSE du 25/06/2020) ;
Mister PINOCCHIO a fait : dans certaines agences, des salariés missionnés sur un autre point de vente ou des GC pros absents sont quand-même comptés dans l'effectif...

Nous n'avons pas manqué de remarquer comment le docteur MOLHO, responsable du réseau commercial BDD, le pôle qui compte pourtant le plus de salariés, avait brillé par son absence durant le confinement et la crise sanitaire.

Avoir un double langage et parler si peu est un véritable exploit !

Chapeau l'artiste.....



La section SUD-Solidaires CELR